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＜めざす生徒像＞

（知）自ら学ぶ生徒 古殿町立古殿中学校
（徳）礼儀正しく思いやりのある生徒 校長 上野 康生
（体）心身ともに健康な生徒

～ 県立高等学校前期選抜 無事終了！ ～
３月３日（木）、４日（金）の２日間、県立高等学校の前期選抜が実施されました。一番の心配は新型

コロナウイルス感染症でしたが、ご家庭でのご協力、そして学校全体で感染対策に努めた結果、２５名の

受験者全員が無事に前期選抜を終了することができました。引率に当たられた保護者の皆様、本当にあり

がとうございました。

３年生はここまで授業や家庭学習に真剣に取り組むとともに、昨年９月７日から今年２月２２日までの

計１５日間にわたって行われた放課後学習会を通して学力を高めてきました。また、学習と並行して面接

やＰＰ（パーソナル・プレゼンテーション）の対策も行い、忙しい毎日を過ごしてきました。３月１４日

（月）の合格発表日には全員が笑顔で合格を報告してくれることを心から祈っています。

なお、高校入試の問題はどの教科も１年生、２年生、３年生それぞれで学習する内容が必ず出題されま

す。今年の数学の問題を例にとると、３年生の内容は２２問中９問（約４０％）しかありません。逆を言

えば６０％の問題は１、２年生の内容なのです。実際の問題は３月４日（金）の新聞に掲載されています
ので、１、２年生の皆さんはぜひ解けそうな問題にチャレンジし、２年後、１年後を見据えて学習してほ

しいと思います。

さて、３年生は合格発表日までは気が気でない人も多いかも知れませんが、今週金曜日はいよいよ卒業

式です。中学校生活最後の１週間、ぜひ友だちや先生方とこれまでの出来事や未来のことをたくさん話し、

思い出多い１週間にしてほしいと思います。実施スタイルは例年通りとはいきませんが、例年よりも感動

できる卒業式になるよう、在校生、教職員一同心を込めて準備に当たりたいと思います。保護者の皆様に

も何かとご協力をいただくことがありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

数学の授業で積極的に質問する姿 タブレットを使った国語の授業 全員で頑張った放課後学習会

～令和４年度のＰＴＡ活動について検討～ ○ 広報委員会は会報の編集を行い、会員相互の

２月１８日（金）に今年度第２回目のＰＴＡ役員 教養を高めかつ親睦を深めるための活動を行

会・専門委員会が行われました。お忙しい中、多数 う。

ご出席いただき誠にありがとうございました。 ○ 安全委員会は生徒の安全教育など、生徒の交

会では令和３年度の活動の反省や令和４年度の活 通安全対策及び生活指導に関する活動を行う。

動の検討が行われました。令和３年度も新型コロナ ○ 環境委員会は学校の校舎内外の美化や環境緑

ウイルス感染症対策などのため、多くの事業が中止 化運動など、学校の教育環境の整備に関する活

となり、実施できたのは教養委員会による会報「や 動を行う。

まなみ」の発行と安全・環境委員会の朝の街頭指導 正式には、４月のＰＴＡ総会に規約改正案が提示

のみとなってしまいました。ＰＴＡ活動が縮小する され、保護者の皆様の承認をいただく手続きを踏む

ということは、学校と保護者、地域のつながりとい ことになります。ご理解、ご協力のほどよろしくお

うことを考えたときに決して望ましいことではあり 願いいたします。

ませんが、今後のウィズコロナ社会、ＰＴＡ会員の
減少などを考えると、ＰＴＡ活動については持続可 ～新型コロナウイルス感染症対策について～
能なものにしていく必要があるのではないかという このことについては、先週、本校のＨＰ及び連絡

声が上がり、本部役員の皆さまとともに検討を重ね メールにてお知らせいたしましたが、重要な内容で

て参りました。検討の結果、水野和哉ＰＴＡ会長よ すので、改めてお伝えします。

り次のような提案がありました。 生徒の同居する家族が濃厚接触者になった場合、

○ 専門委員会を次のように改編する。 濃厚接触者（家族）の検査結果を問わず、生徒は１

＜現在＞ 週間自宅待機となります。

教養委員会、安全・環境委員会、厚生委員会 県全体での取組となりますので、ご理解とご協力

＜令和４年度以降＞ をお願いします。なお、お子さんの登校について不

広報委員会、安全委員会、環境委員会 安や疑問がある場合には学校までご連絡ください。


